

## Empeora Grave Situación en la Frontera de Venezuela y Colombia

SELV/ HNW -Las incursiones del ejército venezolano, bombardeando campamentos de la "guerrilla" utilizando aviones Sukhoi y helicópteros rusos, diversos analistas coinciden en que se trata de un enfrentamiento entre carteles de la droga por el control de territorios, en el que uno de los bandos, para eliminar a la competencia, cuenta como aliado al ejército chavista y su poder de fuego.

La narcoguerrilla que opera en Venezuela bajo la protección del régimen de Maduro y su cúpula militar, incluye a importantes líderes que decidieron reconstruir la guerrilla tras los duros golpes recibidos antes del llamado Acuerdo de Paz, trampa caza-bobos montada por Cuba como parte de esa estrategia, mientras los otros criminales mantienen una fachada política en el congreso, disfrutando de inmunidad.

Los grupos armados de las FARC (Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia) y el ELN (Ejército de Liberación Nacional) pueden operar en Venezuela con total impunidad en una especie de gigantesca "franja de Gaza" que se extiende a lo largo de la frontera occidental de Venezuela, desde la geoestratégica Península de la Guajira hasta la frontera con Brasil, haciendo realidad el sueño de Chávez y Fidel: "Venezuela limita en el Oeste con las FARC y el ELN (Chávez dixit)".

En esos estados colindantes con Colombia, las organizaciones paramilitares chavistas llamadas «milicias» y «colectivos», hombro a hombro con bandas criminales, incluyendo a las FARC y el ELN, en conjunto brindan soporte al régimen en esas localidades. Para mayor gravedad, el Gral. Padrino, ministro de la Defensa, ha desplegado en esa "franja" parte del avanzado sistema de misiles de defensa anti-aérea: S-300, que los rusos instalaron en Venezuela.

Para Venezuela y los países de la región, es

pecialmente Colombia, se ciernen escenarios de violencia imprevisibles. El más peligroso e inminente es el de la precipitación acelerada de Venezuela hacia un "Estado fallido", al existir el riesgo, si es que ya no ha sucedido, de que los armamentos livianos y portátiles que poseen las FANB terminen en las manos de las organizaciones narcoterroristas aliadas con bandas hamponiles que hacen vida en el territorio venezolano amparadas por el régimen y que en alianza con la narcoguerrilla se han distribuido el territorio nacional para proteger sus negocios criminales. Ya existen municipios, estados y regiones enteras, incluyendo a numerosos barrios de la capital, donde impera esta "Somalia tropical" en la que los grupos criminales dotados con armamento militar son la única autoridad, en perversa alianza con el chavismo.

Aparte de la injerencia de Cuba, China e Irán (Hezbollah, Quds), se añade la presencia desde 2018 de fuerzas militares rusas en una misión de "asistencia técnica". Con frecuencia se observa la presencia de contingentes de Spetsnaz Alfa o fuerzas especiales rusas en Ciudad Guayana y otras zonas al sur del Orinoco. Provenientes de Siria con previa escala en Cuba antes de arribar al país, éstos tratan de mimetizarse vistiendo el uniforme del ejército venezolano. Desde 2004, Rusia ha dotado al régimen de una flota de aviones de caza Sukhoi, helicópteros de ataque, tanques de guerra, vehículos ligeros de combate para infantería, sistemas móviles misilísticos de corto, mediano y largo alcance, 100,000 fusiles de asalto Kalashnikov de última generación, 5,000 fusiles Dragunov de largo alcance (1 Km) para francotiradores, lanzacohetes portátiles antitanques y anti-helicópteros, entre otros armamentos de gran movilidad y poder de fuego.

Para Venezuela y los países de la región, es especialmente Colombia, se ciernen riesgos inminentes, al existir la posibilidad de verse involucrados en un conflicto geopolítico mundial, debido a la intención de Rusia de incluir a Venezuela en sus planes militares a nivel internacional. A ninguno de los factores locales y foráneos antes mencionados les conviene el restablecimiento de la democracia en Venezuela. Por eso, se hace necesario transmitir a la opinión pública internacional que no es una dictadura militar como las que conoció Latinoamérica en el pasado, sino que se trata de una organización criminal transnacional que está usurpando el papel de gobierno con apoyo de militares y organizaciones narcoterroristas. Por otra parte, de haber una transición democrática, la nueva Internacional Comunista (Cuba-Foro de Sao Paulo-Grupo de Puebla) están dispuestas a impedirlo al reforzar la subversión en Venezuela y países vecinos, para eso la guerrilla colombiana se está rearmando, abasteciendo, reclutando cuadros para sus filas y preparándose para ese eventual conflicto. Con justificada razón, Luis Almagro se refiere al régimen de Maduro como una "dictadura usurpadora", con una dinámica de dirección dictatorial muy cubano, mezclado con el crimen organizado". El tiempo apremia y Venezuela se enrumba vertiginosamente a convertirse en la nueva Somalia del Caribe, poniendo en peligro la paz regional. (Cortesía de E Cherubri)

con Cuba, se ha convertido en aliado estratégico de Rusia en el continente. Desde 2008 y en dos oportunidades el país ha sido el teatro de maniobras aéreas y navales combinadas realizadas por ambos países, incluyendo la participación de bombarderos nucleares TU-160 que han ripostado en aeropuertos venezolanos. Esto ha venido sucediendo ante la mirada impasible de los gobiernos de América.

Para Venezuela y los países de la región se ciernen riesgos inminentes, al existir la posibilidad de verse involucrados en un conflicto geopolítico mundial, debido a la intención de Rusia de incluir a Venezuela en sus planes militares a nivel internacional. A ninguno de los factores locales y foráneos antes mencionados les conviene el restablecimiento de la democracia en Venezuela. Por eso, se hace necesario transmitir a la opinión pública internacional que no es una dictadura militar como las que conoció Latinoamérica en el pasado, sino que se trata de una organización criminal transnacional que está usurpando el papel de gobierno con apoyo de militares y organizaciones narcoterroristas. Por otra parte, de haber una transición democrática, la nueva Internacional Comunista (Cuba-Foro de Sao Paulo-Grupo de Puebla) están dispuestas a impedirlo al reforzar la subversión en Venezuela y países vecinos, para eso la guerrilla colombiana se está rearmando, abasteciendo, reclutando cuadros para sus filas y preparándose para ese eventual conflicto. Con justificada razón, Luis Almagro se refiere al régimen de Maduro como una "dictadura usurpadora", con una dinámica de dirección dictatorial muy cubano, mezclado con el crimen organizado". El tiempo apremia y Venezuela se enrumba vertiginosamente a convertirse en la nueva Somalia del Caribe, poniendo en peligro la paz regional. (Cortesía de E Cherubri)

Una portavoz de DeSantis dijo que su oficina no podía comentar, hasta que tuviera la oportunidad de estudiar el informe. Antecedentes

## Grupo Recomienda Cambios Luego de Colapso de Edificio en Miami Beach

(SELV/HNW).-Una disposición endurecería el requisito de las asociaciones de condominios sobre el mantenimiento de reservas de efectivo.

Un grupo de trabajo creado para examinar la ley de edificios residenciales de Florida, después del colapso de un edificio en junio en el área de Miami Beach que dejó 98 muertos, está pidiendo cambios legislativos que incluyan requisitos más estrictos, para que las asociaciones de condominios mantengan reservas de efectivo.

El grupo de trabajo, organizado por el Colegio de Abogados de Florida, entregó el informe al gobernador Ron DeSantis y a los líderes de la Cámara y el Senado de Florida, dijo Bill Sklar, jefe del grupo. Los legisladores estatales, que están programados para comenzar su sesión legislativa en enero, han dicho anteriormente que planean considerar numerosas propuestas.

Una portavoz del presidente de la Cámara de Representantes de Florida, Chris Sprowls, dijo que su oficina había recibido el informe, pero aún no lo había revisado. "El portavoz agradece las aportaciones del Colegio de Abogados", aseguró.

Una portavoz de DeSantis dijo que su oficina no podía comentar, hasta que tuviera la oportunidad de estudiar el informe. Antecedentes



En los años anteriores al colapso de Champlain Towers South, los miembros de la junta de condominios y los propietarios de las unidades discutieron sobre el mantenimiento necesario y el precio creciente, que alcanzó los \$16 millones. En el momento del colapso, la junta de condominios estaba planeando reparaciones importantes.

El colapso del 24 de junio es objeto de varias investigaciones a nivel federal y local, incluida una dirigida por el Instituto Nacional de Estándares y Tecnología, que es parte del Departamento de Comercio, y otra por Allyn Kilsheimer, una reconocida ingeniera estructural que revisó el ataque del 11 de septiembre de 2001 al Pentágono.

Recomendaciones del informe

El informe del grupo de trabajo incluye numerosas recomendaciones. Pide exigir el mantenimiento y reparación

oportunos de los edificios de condominios y facultar a las juntas de condominios, para imponer evaluaciones financieras a los propietarios o pedir prestado dinero para pagar dicho trabajo. Recomienda exigir informes actualizados cada cinco años, por un ingeniero o arquitecto, sobre los elementos comunes de un edificio, incluida su vida útil y los costos de reemplazo.

Entre las disposiciones que podrían resultar más controvertidas está la que endurece los requisitos para las reservas de efectivo, dijo Sklar, abogado de bienes raíces y presidente del grupo de trabajo. La ley de Florida permite que las juntas de condominios renuncien al requisito de recaudar dinero de los residentes, para posibles reparaciones futuras. Sklar dijo que el grupo de trabajo quería hacer mucho más difícil eludir el requisito. El grupo recomienda

requerir la aprobación de al menos el 75% de los intereses de voto de un edificio, en lugar de la mayoría, según la ley actual, para renunciar al requisito, y que se prohíba a las asociaciones de condominios mantener reservas obligatorias por debajo del 50% de los montos legalmente requeridos.

Más de 912,000 edificios residenciales en Florida tienen al menos 30 años de antigüedad, según datos del Departamento de Regulación Comercial y Profesional, citados por el grupo de trabajo.

Danielle Blake, jefa de políticas públicas de la Asociación de Agentes Inmobiliarios de Miami, dijo que su grupo apoyaba requisitos de reserva más estrictos. El grupo respalda el cambio de la ley estatal, para exigir que las juntas de condominio compartan los informes de inspección con los propietarios de condominios y posibles compradores.

## Reabierto Oficina de NJMVC en Elizabeth

Elizabeth, NJ - Más de una década después del cierre de una instalación anterior, la Comisión de Vehículos Motorizados de New Jersey (NJMVC, sus siglas en inglés) inauguró la nueva oficina de Elizabeth el pasado 13 de octubre, la cual es un centro de licencias.

"Estamos encantados de regresar a Elizabeth y expandir los servicios en persona para los clientes en el condado de Union y las comunidades cercanas", dijo Sue Fulton, administradora en jefe de NJMVC. La nueva instalación estará ubicada en: 17 Caldwell Place y cuenta

con:

- Un área total de 7,000 pies cuadrados.
- 10 ventanillas de servicio para transacciones de licencias.
- 4 ventanillas de verificación de identificación.
- 16 estaciones de prueba de conocimientos para conductores.
- Capacidad para procesar más de 1,000 transacciones por semana.
- Creación de 45 puestos de trabajo a tiempo completo y parcial.

Los siguientes servicios se ofrecen en Elizabeth Licensing Center, sólo con cita previa:

- Licencias de conducir por primera vez, identificaciones de no conductor y permisos.
- Identificaciones reales.
- Licencias de conducir comerciales (CDL).
- Transferencias fuera del estado.
- Pruebas de conocimientos del conductor.
- Renovaciones de licencia y de identificación de no conductor (cuando no es elegible para la renovación por Internet).

Las transacciones sin cita previa están disponibles en Elizabeth, desde el pasado 14 de octubre, sólo para los siguientes servicios:

- Licencias de prueba (después del examen práctico).
- Cambios de nombre.
- Cambios en el marcador de género.
- Compras de calcomanías rojas.
- Carteles de estacionamiento (con opciones de envío por correo en [www.njmvc.gov](http://www.njmvc.gov)).

Las citas se pueden programar en Internet, sólo a través de la página [www.njmvc.gov](http://www.njmvc.gov). Elizabeth sólo ofrecerá servicios de licencias. Las transacciones de vehículos, incluidos el registro y el título de propiedad, no están disponibles en los centros para licencias.

## Perú Restablece Relaciones con Venezuela

(SELV/HNW)- Tras cuatro años del distanciamiento en sus vínculos diplomáticos, Venezuela y Perú normalizaron en forma plena sus relaciones en esta materia, luego que ambos países anunciaron el beneplácito para el intercambio de embajadores.

En este sentido, el Gobierno de Venezuela designó como su nuevo embajador en Perú, a Alexander Yáñez Deleuze, mientras Lima nombró a Richard Rojas como su jefe de su misión diplomática en

Caracas. A la llegada al poder en Perú en julio pasado del presidente Pedro Castillo, ambos gobiernos han manifestado su disposición a restablecer sus relaciones.

El presidente venezolano Nicolás Maduro se reunió en la pasada VI Cumbre de La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), realizada en México con su colega peruano.

Desde 2017, Venezuela se distanció de Perú en momentos que gobernaba el país sura-

mericano el presidente Pedro Pablo Kuczynski, y sus vínculos quedaron a nivel consular.

Ambos países ponen fin así a más de cuatro años sin embajadores: Perú retiró a su representante en Caracas en marzo de 2017 y expulsó al venezolano en agosto de ese año, durante el gobierno de Pedro Pablo Kuczynski (2016-2018).

El régimen de Kuczynski mantuvo las relaciones solo a nivel consular y promovió las acciones del Grupo de Lima, mientras apoyó

el ingreso de migrantes venezolanos a su país, que actualmente acoge a más de 1.2 millones de ellos.

Según la Cancillería peruana, las designaciones de Rojas García y de Yáñez Deleuze responden "a la evolución del proceso político venezolano y al reconocimiento recíproco como interlocutores legítimos que se han dispensado el gobierno y la Plataforma Unitaria de Venezuela".

"El diálogo que se desarrolla en México

ha permitido que la oposición participe en el proceso electoral del 21 de noviembre para elegir autoridades regionales y municipales", sostuvo la entidad. Argumentó que el restablecimiento de la embajada de Perú en Caracas "permitirá atender mejor" a los peruanos residentes en Venezuela, así como "buscar una solución a la situación humanitaria de los ciudadanos venezolanos en el Perú".

El pasado 18 de septiembre los presidentes

de Perú, Pedro Castillo, y de Venezuela, Nicolás Maduro, sostuvieron una reunión fuera de agenda durante la sex-

ta cumbre de jefes de Estado de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

**Dan**

D-ROP

Custom

**Transmission Specialist**

- Computer Diagnostic
- General Repair & More



608 East. Elizabeth Ave  
Linden, NJ 07036  
Bus: (908) 925-8322  
Fax: (908) 718-5021

D-rod Custom Automotive, LLC